

Tagesordnungspunkt 6

Vorstellung Maßnahmen zur Geschwindigkeitsbegrenzung Ortseingang

Der Bürgermeister berichtet, dass für die Ortsgemeinde an den Orts-Einfahrten theoretisch 3 Maßnahmen zur Geschwindigkeitsbegrenzung möglich wären:

- Verkehrsinseln, die in die Straße eingebaut werden
- 30-km-Beschilderung innerorts
- Anbringung von Geschwindigkeitsmess-Tafeln

Die Verkehrsinseln fallen für die Ortsgemeinde Auen wegen der engen Straßenverhältnisse weg.

Eine 30-km-Beschilderung ist wohl für den gesamten Ort nicht umsetzbar, eher auf kürzeren Abschnitten. Herr Baus gibt hierzu nähere Erläuterungen.

Die Geschwindigkeitsmess-Tafeln wären für die Gemeinde denkbar.

Der Vorsitzende erklärt, dass er mit anderen Ortsgemeinden diesbezüglich Kontakt aufgenommen hat. Derartige Tafeln hätten einen spürbaren Effekt – wogegen eine 30-km-Beschilderung oft nicht beachtet werden würde. Auch die Ordnungsbehörde würde solche Tafeln empfehlen. Die Kosten belaufen sich für eine derartige Anlage auf rd. 2000,-- Euro; es ist ein Stromanschluss erforderlich.

Im Rat entsteht eine Diskussion darüber, welcher Standort dafür in Frage kommen könnte und ob man eine oder mehrere Tafeln bräuchte.

Der Ortsbürgermeister soll konkrete Angebote einholen. Er soll sich auch darüber informieren ob man derartige Tafeln zur Probe bekommen kann oder ob diese auch zu mieten wären. Dies wäre eine Option vor einem Ankauf. Zunächst kann man mit einer Tafel beginnen.

Ohne Abstimmung